

LE COMITÉ DE FRANCE

Quotidien de Montluçon, de l'Allier et de la Creuse

11, Av. Marechal-Pétain, Montluçon. Tél. : 9.

Directeur : Henri BOUCHE

100 Année. — N° 218

UN FRANC

Samedi 19 septembre 1943

L'AVIATION ANGLO-AMERICAINE MULTIPLE SES RAIDS MEURTRIERS SUR LES VILLES FRANÇAISES

Le harcèlement de France était ce matin à Montluçon

Il avait tenu à venir personnellement témoigner de sa sollicitude envers la population si éprouvée de notre Cité

PLUS DE 450 POINTS DE CHUTE À PARIS ET DANS SA BANLIEUE

Paris, 18 septembre. — Atteint 450 points de chute de bombes et de torpilles, le ciel de Paris a été, ce matin, le théâtre d'une opération de harcèlement de grande envergure. Les avions américains ont largué plus de 450 bombes incendiaires et explosives, ainsi que des torpilles, dans les environs de Paris.

DOUZE JEUNES TUÉS À LEUR POSTE A COUREVOIE

Paris, 18 septembre. — Dans la commune de Courcèvoies, le bombardement de la région parisienne a causé la mort de douze jeunes gens à leur poste de combat.

A 15 H. 45, ATTAQUE DE NANTES 350 morts, 1.000 blessés

Nantes, 18 septembre. — Cet après-midi, vers 15 h. 45, l'aviation anglo-américaine a effectué un bombardement anéantissant d'habitation en plein centre de la ville. Les premières renseignements recueillis indiquent que 350 personnes ont été tuées et 1.000 blessées, dont 100 enfants.



La nouvelle avait été tenue précieusement en réserve. Elle n'est connue officiellement qu'aujourd'hui. L'attaque a été menée avec une précision remarquable. Les avions américains ont largué plus de 450 bombes incendiaires et explosives, ainsi que des torpilles, dans les environs de Paris.

Et aux vivants

Il est à noter que les victimes de ce raid ont été soignées dans les hôpitaux de la région parisienne. Les secours ont été organisés rapidement.

Visite aux morts

Le maire de Montluçon a rendu visite aux familles des victimes du raid de ce matin. Il leur a exprimé ses condoléances et leur a offert des secours.

Montluçon pleure ses soigne ses blessés, secourt ses sinistrés

La première étape accomplie par le bombardement a été la destruction de la ville de Montluçon. Les dégâts sont considérables. Les habitants sont en grand nombre blessés et sinistrés. La population est en proie à une grande détresse.

L'aide aux sinistrés

Le Comité de France a organisé une campagne de secours aux sinistrés de Montluçon. Des secours matériels et financiers ont été envoyés aux victimes.

LES MORTS

Le Comité de France a recueilli les noms des victimes du raid de ce matin. Les noms sont publiés ci-dessous.

Obèques

Les obsèques des victimes du raid de ce matin ont été célébrées avec une grande solennité.

I. REACTIONS DE L'OPINION PUBLIQUE

A) Au regard des événements d'ordre intérieur : L'opinion et la politique du Gouvernement : Une réaction de la part de l'opinion qui n'est pas intéressée cette semaine aux problèmes de politique intérieure. 2° Evénements les plus importants : le seul événement qui ait touché les Montluçonnais est le bombardement de Montluçon dans la nuit du 15 au 16 septembre.

Mer JACQUES SUR LES BARRIÈRES

M. Jacques, député de Montluçon, a rendu visite aux familles des victimes du raid de ce matin. Il leur a exprimé ses condoléances et leur a offert des secours.

UNE VISITE DU GÉNÉRAL COMMISSAIRE REGIONAL MILITAIRE

Le général Commissaire régional militaire a rendu visite aux familles des victimes du raid de ce matin. Il leur a exprimé ses condoléances et leur a offert des secours.